



Une option handball garçons à l'étude au collège La Rocal

Les enseignants du collège La Rocal étudient la création d'une **option sportive de handball garçons**.

A la rentrée de septembre 2010, cette option permettrait à des élèves scolarisés en sixième et en cinquième d'allier réussite scolaire et réussite sportive. Elle s'ajouterait aux enseignements obligatoires au collège.

Cette nouvelle option proposerait :

- Deux entraînements de 2 heures par semaine, les mardis et les vendredis après-midi, de 16h00 à 18h00.
- Un encadrement par les enseignants d'éducation physique et sportive de l'établissement
- Un suivi rigoureux des joueurs, tant sur le plan scolaire que sur le plan sportif

Les élèves s'inscrivant à cette option s'engageront à participer aussi aux activités de l'association sportive du collège.

La mise en place de cette option sera possible après accord du conseil d'administration de l'établissement.

Si vous êtes intéressés par cette option (pour la rentrée de septembre 2010), vous pouvez renvoyer le coupon ci-dessous, au plus tard le 5 juin 2010, à l'attention du Principal du collège La Rocal à Bon Encontre.

Je serais intéressé par l'option handball garçons du collège La Rocal

Nom :
Prénom :
Adresse :
Téléphone :
Age :
Taille :

Coupon à renvoyer : Collège La Rocal, Place de la Mairie. 47240 BON ENCONTRE